

sobre los derechos humanitarios aplicables a los conflictos armados internos. Ha sido gobernador civil de Segovia y, desde el 8 de noviembre de 1974 a la actualidad, de Guipúzcoa.

DON IGNACIO DE ACHA V SANCHEZ-ARJONA
(Director general de Correos y Telecomunicación)

Nació el 14 de julio de 1926. Cursa sus estudios en la Academia General Militar de donde sale teniente de Infantería en 1948, y posteriormente en la Universidad de Salamanca en la Facultad de Derecho. Actúa dentro de la empresa privada, donde llega a fundar y dirigir el grupo de empresas de publicidad más importante que existe hoy en España. En su labor como empresario hay que destacar su gran sentido social y moderno de la empresa. Vinculado a la Prensa, fue consejero delegado de INFORMACIONES, iniciando un nuevo desarrollo del diario vespertino madrileño. A partir de la ley Orgánica del Estado, comienza su actuación sindical, siendo elegido presidente del sector de publicidad y procurador en Cortes en representación de la Prensa, radio y publicidad. En 1971 es elegido presidente de la Junta Central de Publicidad, presidente de la Unión de Empresarios de la Información, vicepresidente del Consejo Nacional de Empresarios y miembro del Comité Ejecutivo Sindical. Ante el Congreso Sindical, tuvo ocasión de defender la reforma de la Empresa. Ha sido consejero de la agencia Efe. Actualmente preside la Comisión de Relaciones Internacionales del Consejo Nacional de Empresarios, habiendo asistido como delegado en Ginebra ante la O.I.T. en 1976. Es miembro de la Junta Superior de Cámaras de Comercio. Su carácter abierto facilita el diálogo y la comprensión hacia los demás. Como hombre promotor de empresas, y dada su formación, posee un gran sentido de la autoridad

OBRAS PUBLICAS

DON LUIS ORTIZ GONZALEZ
(Subsecretario de Obras Públicas)

Nació en Madrid el 3 de Julio de 1932. Cursó la licenciatura de Derecho en Universidad Complutense. En 1964 ingresó en el Cuerpo, de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado con el número uno de su promoción. Como inspector técnico fiscal ha prestado servicios en las Delegaciones de Hacienda de Logroño y San Sebastián. En 1967 fue nombrado director financiero de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, pasando a ocupar el puesto de secretario general en 1971. En 1973 fue designado director general de Impuestos del Ministerio de Hacienda, realizando importantes tareas de ordenación de la Administración Tributaria, así como trabajos preparatorios de la Reforma Fiscal. En 1974, como consecuencia de la reestructuración del Ministerio de Hacienda, pasó a ocupar la Dirección General de Política Tributaria del mismo Departamento y, posteriormente, hasta la fecha, ha desempeñado el cargo de subsecretario de Comercio.

EDUCACIÓN Y CIENCIA

DON SEBASTIAN MARTIN-RETORTILLO BAQUER
(Subsecretario de Educación y Ciencia)

Nació en Huesca en 1931. Licenciado en Derecho por la Universidad de Zaragoza, obtuvo el doctorado en la de Bolonia y fue ayudante de clases prácticas de las Universi-

dades de Zaragoza, Madrid y Sevilla. Durante dos cursos y becado por las Fundaciones Juan March y Humboldt, realizó estudios en las Universidades de Munich y Tubinga. Profesor adjunto de Derecho Administrativo en la Universidad de Sevilla. En 1960, catedrático de la misma asignatura en la de Santiago de Compostela, trasladándose posteriormente a la de Valladolid. En 1968 obtuvo, por oposición, la cátedra de la Facultad de Ciencias Económicas en la Universidad de Barcelona, donde ha permanecido hasta que, previo concurso, pasó a ocupar la Cátedra de Derecho Administrativo de la Universidad de Madrid. Ha sido profesor invitado en la Universidad Ubre de Berlín, en la Universidad Central de Venezuela y en la Escuela de Administración Pública de Bogotá. Es asesor de las Naciones Unidas y del Gobierno de Venezuela. El 9 de enero de este mismo año fue nombrado secretario general técnico del Ministerio de Educación y Ciencia.

DON FRANCISCO ARANCE SANCHEZ
(Director General de Programación e Inversiones)

Nacido en Madrid el 2 de julio de 1933. Licenciado en Derecho por la Universidad de Madrid. Pertenece desde 1961 al Cuerpo General Técnico de la Administración Civil del Estado. A partir de esta fecha desempeñó diversos puestos en el Ministerio de Obras Públicas, entre ellos el de jefe adjunto de Presupuestos y Créditos de la Subsecretaría de dicho Departamento. En febrero de 1972 fue nombrado gerente de la Universidad Autónoma de Madrid, cargo en el que permaneció hasta febrero de 1974, pasando a ocupar el de subdirector general de Personal de la Dirección General de Universidades e Investigación del Ministerio de Educación y Ciencia. En la actualidad desempeña el de subdirector general de Centros Universitarios en dicho Ministerio. Es vocal, secretario del Grupo de la Comisión de E. de L. G. E.

DON JUAN LUIS IGLESIAS PRADA
(Secretario General Técnico)

Nacido en Sama de Langreo (Oviedo) el 6 de noviembre de 1941. Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo. Doctor en Derecho por la misma Universidad con la calificación de premio extraordinario. Ha realizado estudios en diversos centros universitarios de Alemania e Italia. Pertenece a los Cuerpos de Profesores Agregados de Universidad y ha ejercido la docencia, igualmente, en el Instituto Universitario de la Empresa de la Universidad de Oviedo y en la Escuela Diplomática. Ha desempeñado los cargos de secretario de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Autónoma de Madrid y el de vicedecano de la Facultad de Derecho de esta última. Recientemente ha sido nombrado catedrático de Derecho Mercantil de la Universidad de Málaga.

DON ÁNGEL VIAN ORTUÑO
(Rector de la Universidad Complutense de Madrid)

Nació en Campamento (Carabanchel Alto) en 1914. Se licenció con premio extraordinario en la Universidad de Madrid en 1933, y se doctoró con honores en Ciencias Químicas (1942) y en Química Industrial (1946). Completó su formación en la Universidad, como ayudante, y pasó después al servicio de la industria en puestos directivos y de investigación industrial en el I. N. T. A. y en el I. N. I. Obtuvo, por oposición, en 1944, la cátedra de Química Técnica de la Universidad de Sala-

BIOGRAFÍA DE LOS NUEVOS CARGOS

PRESIDENCIA

DON JOSÉ LUIS GRAU-ILLERA MICO
(subsecretario de la Presidencia)

Nació en Valencia en marzo de 1939. Licenciado en Derecho y profesor mercantil. Pertenece a los Cuerpos, de Intervención y Contabilidad de la Administración Civil del Estado y de Contadores del Estado. Entre otros, ha desempeñado los siguientes cargos: Jefe de Contabilidad de la Delegación de Hacienda de Oviedo; interventor de Hacienda de Lugo; interventor-delegado del Ministerio de Hacienda en la Dirección General de Radiodifusión y Televisión y en los organismos autónomos Editora Nacional y NO-DO; director de la gestión económica - financiera de Radiotelevisión Española. En diciembre de 1975, cuando desempeñaba el cargo de interventor delegado de Hacienda en la Dirección General de Seguridad y en el Instituto Nacional de Asistencia Social; fue nombrado con categoría de director general, gerente de Servicios del Movimiento, cargo que ostenta en la actualidad.

SECRETARIA GENERAL

DON JOSÉ MIGUEL ORTI BORDAS
(Subsecretario de Gobernación)

Nació en 1938 en Tous (Valencia). Curso la carrera de Derecho en la Universidad de Madrid. Fue jefe nacional del S.E.U. en 1964. En 1969 fue nombrado vicesecretario general del Movimiento. En 1967 es elegido consejero nacional por la provincia de Castellón, logrando la reelección en 1971. Es miembro de la Comisión Permanente del Consejo Nacional y lo ha sido de la de las Cortes, donde en la presente legislación es presidente de la Comisión de la Vivienda y miembro de la Comisión de Competencia Legislativa. Miembro también de la Comisión mixta Gobierno-Consejo Nacional para la Reforma Constitucional. Habitual colaborador de la Prensa nacional en temas de ca-

rácter político. En 1974 fue nombrado presidente del Banco de Crédito Industrial, cargo que ocupa en la actualidad.

GOBERNACIÓN

DON FÉLIX HERNÁNDEZ GIL
(Subsecretario de Orden Público)

Nació en Béjar (Salamanca), el 17 de abril de 1924. Doctor en Derecho con premio extraordinario. Pertenece a la carrera fiscal en la que ingresó con el número uno de su promoción. Ha servido los destinos de abogado fiscal en las Audiencias de Salamanca y Madrid durante varios años. En la actualidad es abogado fiscal del Tribunal Supremo. Es, también en virtud de oposición, profesor de Derecho Civil de la Universidad. Es Jefe de la Asesoría Jurídica de Secretaría General del Movimiento.

DON EMILIO RODRÍGUEZ ROMÁN
(Director general de Seguridad)

Nacido el 13 de marzo de 1931 en Santa Cruz de Tenerife. Abogado en ejercicio y licenciado en Ciencias Políticas. Pertenece a la escala técnica (letrado), de la Jefatura Central de Tráfico. De 1955 a 1957 fue presidente nacional de la Federación Española de Congregaciones Marianas Universitarias. En 1953 ingresó en el Cuerpo Jurídico Militar, ostentando, en la actualidad, el empleo de comandante auditor. Ha prestado sus servicios en la Asesoría Jurídica de la Inspección General de Policía Armada y fue asesor de la asociación mutuo-beneficia de dichas fuerzas, participando, en razón de su destino como representante del Ministerio de la Gobernación, en diversas comisiones interministeriales, entre ellas la comisión que redactó el nuevo reglamento de la Policía gubernativa. Posee los diplomas de Derecho Administrativo Militar y de Derecho y Técnica Policial (de los mandos de las fuerzas de Policía Armada). Como experto en problemas de orden público interno, en representación del Ministerio de la Gobernación, ha participado en varias conferencias internacionales

piarica, e igualmente la de Química Industrial (doctorado) de la Universidad Complutense, en 1955, de cuya Facultad de Química es decano Actualmente. En su escuela Científica se han formado numerosos doctores, catedráticos, rectores de industrias e investigadores. Es autor de unos 50 libros de su especialidad químico-técnica y sus trabajos han obtenido varios grandes premios en certámenes nacionales y extranjeros.

INDUSTRIA

DON JOSÉ MARÍA JEREZ Y DE ROJAS

(Secretario General Técnico)

Nació en Madrid el 12 de marzo de 1935. Es licenciado en Derecho por la Universidad Central. En 1961 ganó las oposiciones al Cuerpo de Técnicos Comerciales del Estado, desempeñando diversos cargos en el Ministerio de Comercio, en la entonces Dirección General de Comercio Exterior. En 1964 fue nombrado agregado comercial a las Embajadas de España en los países de Centroamérica y Panamá, cesando en dicho puesto en 1970. Director de Fomento de la Exportación en la Dirección General de Política Comercial del Ministerio de Comercio y posteriormente subdirector general de Exportaciones Industriales. En 1971, al constituirse la Compañía Española de Seguros de Crédito a la Exportación (G. E. S. C. E.), pasó a desempeñar el puesto de director de Información y Relaciones Exteriores de dicha empresa, y en 1974 fue nombrado subdirector general de Política Comercial Bilateral en la Dirección General de Política Comercial del Ministerio de Comercio. Director Comercial del Instituto Nacional de Industria hasta el 5 de abril de 1976, en que fue nombrado director General de Exportación del Ministerio de Comercio, cargo que ocupa en la actualidad.

DON MARIANO CALABUIG PELEGRINA

(Director General de Industrias Alimentarias y Diversas)

Nacido en Alcalá de Henares. Ingresó por oposición en res. Cuerpo Técnico de Aduanas con el número uno de su promoción. Licenciado en Farmacia. Diplomado en Óptica y Acústica por la Universidad Central. En la actualidad es administrador principal de la Aduana de Guipúzcoa. Ha intervenido repetidamente en comisiones internacionales, con Francia, de Aduanas y Transportes Ferroviarios y formado parte de la Comisión de los Píneos.

AGRICULTURA

DON JOSE ENRIQUE MARTINEZ GENIQUE

(presidente del F.O.R.P.P.A.)

Nació en Avila y tiene cuarenta y un años. Es licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas. Pertenece a la Escuela Técnica del Cuerpo General de Hacienda Pública y a los Cuerpos de Inspectores de Tributos y de Inspectores Técnicos Fiscales del Estado. Ha ocupado los puestos de subdirector financiero y jefe del gabinete técnico del F.O.R.P.P.A.; secretario general en Comercio y director general de Información e Inspección Comerciales del Ministerio de Comercio, así como director general de Planificación Sectorial de la Presidencia del Gobierno, cargo que ostentaba actualmente. Es consejero del F.O.B.P.F.A., Iry-

da y de la Empresa Nacional Mercasa.

DOS JOSÉ LUIS MEI/A N GIL

(presidente del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario)

Nació en La Coruña. Tiene cuarenta y dos años. Es catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Santiago de Compostela y profesor numerario de Administración Económica en la Escuela Nacional de Administración Pública, abogado del Ilustre Colegio de Madrid y vocal permanente de la Comisión General de Codificación. Es procurador en Cortes de representación familiar por la provincia de La Coruña. Pertenece al Grupo Parlamentario Independiente.

DON LUÍS GAMIR CASABES

(secretario general técnico)

Nació en 1942. Doctor en Ciencias Económicas y licenciado en Derecho (premio extraordinario) por la Universidad de Madrid, obtuvo la calificación de "Distinción" en el diploma de Desarrollo Económico de la Universidad de Oxford. Profesor agregado numerario de Política Económica de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad Complutense de Madrid, es también vicedecano de dicha Facultad. Técnico comercial del Estado desde 1966, ha sido director del Gabinete de Estudios de Política Arancelaria e Importación y vicepresidente segundo suplente del Consejo general del F.O.R.P.P.A. Ocupaba en la actualidad el cargo de subdirector general de Estudios y Ordenación en el I.R.E.S.C.O. (Instituto de Reforma de Estructuras Comerciales) del Ministerio de Comercio.

DON JORGE PASTOR SOLER

(director general de la Producción Agraria)

Nació en Alcoy (Alicante) en 1921. Doctor ingeniero agrónomo por la Escuela Superior Técnica de Madrid. Ha ocupado los cargos de subdirector general de Protección de los Cultivos y Fomento de la Calidad, así como el de subdirector jefe del Servicio de Defensa contra Plagas e Inspección Fitopatológica del Ministerio de Agricultura hasta 1974. Ha sido igualmente secretario general de la Agrupación Nacional de Exportadores de Frutas y Hortalizas, consejero del F.O.R.P.P.A. y miembro de diversas comisiones interministeriales.

DON ANTONIO SALVADOR CHICO

(Director general de Capacitación y Extensión Agraria)

Nació en Puebla de Sanabria (Zamora), en 1931. Es licenciado en Veterinaria, y ha cursado estudios de Ciencias Sociales. Pertenece a la Segunda Promoción de Agentes de Extensión del Servicio de Extensión Agraria, en cuyo Servicio ingresó en el año 1957, y donde ha desempeñado los puestos de jefe de agencia, supervisor, jefe de la Sección de Desarrollo de Comunidades y subdirector general de Promoción. Ha sido subdirector general de Coordinación y Programas en la Subsecretaría del Departamento, y en la actualidad desempeñaba el cargo de director general de la Producción Agraria.

DON JOSÉ LUIS GARCÍA FEBREIRO

(director general de Industrias Agrarias)

Nació en Fuensalida (Tolledo), en 1929. Licenciado en Veterinaria por la Facultad

de Madrid, amplió estudios en el Patronato de Biología Animal y en diversos Centros de Estados Unidos hasta 1958, año en que ingresó en el Cuerpo Nacional Veterinario, siendo destinado como jefe provincial de Ganadería a Pontevedra. En 1962 pasó a prestar servicios en el sector industrial, en empresas privadas. Ha sido subdirector general de Profilaxis e Higiene Pecuaria de 1967 a 1971, año en el que fue nombrado director del Laboratorio Regional de Sanidad Animal del Centro, puesto que ocupaba en la actualidad.

DON MANUEL AULLO URECH

(Director del Instituto Nacional para la Conservación de la Naturaleza)

Nació en Madrid en 1921. Es doctor ingeniero de Montes y abogado del Ilustre Colegio de Madrid. Subdirector general de Montes Catalogados en 1970, secretario general del ICONA desde su creación en 1972, director del mismo organismo en 1974 y presidente del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias desde el 30 de diciembre de 1975, cargo que actualmente desempeñaba.

DON JAIME GARCÍA ALAMAN

(Presidente del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias)

Nació en Madrid. Tiene cuarenta y tres años. Cursó los estudios de ingeniero agrónomo, doctorándose en 1964. Al terminar la carrera ingresó en el Servicio Nacional de Concentración Parcelaria y posteriormente en la Dirección General de Capacitación y Extensión Agrarias, en donde ha desempeñado los puestos de inspector regional, jefe de la Sección de Formación, jefe de la Sección de Enseñanzas Regulares y subdirector general de Capacitación Agraria. En la actualidad ostentaba el cargo de director general de dicho centro directivo.

COMERCIO

DON EDUARDO PESA ABIZANDA

(Subsecretario de Comercio)

Nació en San Lorenzo de El Escorial (Madrid) el 23 de julio de 1930. Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Madrid. Pertenece a la carrera diplomática desde 1957. Ha sido agregado comercial de España en Bruselas y consejero comercial en Montevideo y Buenos Aires. Fue subdirector general de Relaciones Económicas Multinacionales y posteriormente subdirector general de Relaciones Económicas Bilaterales y secretario general técnico en el Ministerio de Industria desde diciembre de 1973.

DON RAFAEL DAL-RE TENREIRO

(Subsecretario de Mercado Interior)

Tiene cuarenta y nueve años de edad y es natural de Madrid. Es doctor ingeniero agrónomo, finalizando la carrera con el número 1 de su promoción. Es licenciado en Ciencias Económicas e Ingeniero geógrafo. Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid. Ha sido subdirector general de Auxilios Económicos a las Explotaciones Agrarias, director de Mejoras Territoriales del IRYDA, concejal y delegado de Servicios del Ayuntamiento de Madrid. Es vicepresidente del F.O.B.P.P.A. y vocal del Consejo Superior Geográfico. Miembro de las Comisiones de Agricultura y Alimentación y de Consumo, del Plan de Desarrollo; En la actualidad era secretario ge-

neral técnico del Ministerio de Agricultura,

INFORMACIÓN Y TURISMO

DON SABINO FERNANDEZ CAMPO

(Subsecretario de Información y Turismo)

Nació en Oviedo el 17 de marzo de 1918. Se licenció en Derecho en la Universidad de aquella ciudad. El 19 de julio de 1936 se incorporó al Movimiento Nacional, tomando parte en la defensa de Oviedo durante, el sitio y asedio de dicha plaza. Como alférez y teniente provisional de Infantería combatió en los frentes de Teruel, Castellón, el Ebro, Cataluña, Toledo, etc. Al finalizar la guerra ingresó en el Cuerpo de Intervención Militar. Realizó numerosos servicios en el extranjero y formó parte de diversas comisiones interministeriales de estudio, fundamentalmente sobre asuntos de carácter económico. Fue profesor y jefe de estudios de la Academia de Intervención Militar, así como interventor de la Casa Militar del Generalísimo. Es diplomado en Economía de Guerra y ha realizado el curso The Economics of the National Security, con el Industrial College de los Estados Unidos. Ha pertenecido a la Secretaría Militar de varios ministros del Ejército. Se halla en posesión de distintas recompensas nacionales y extranjeras. Fue general interventor del Ejército y además de su destino al frente de la Secretaría Militar del ministro del Ejército, desempeñó la jefatura de los Servicios de Intervención de la I Región Militar. En diciembre de 1975 fue nombrado subsecretario de la Presidencia del Gobierno.

DON GONZALO RODRIGUEZ DEL CASTILLO

(Director general de Coordinación Informativa)

De cincuenta y siete años de edad, es periodista y oficial técnico de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores desde 1945. En 1943 se incorporó a la Dirección General de Prensa como redactor de sus publicaciones. Ha sido corresponsal de la Prensa del Movimiento en Alemania y jefe de la Oficina de Prensa de la Embajada de España en dicho país (1944-1945). A partir de 1948 tuvo a su cargo el Servicio de Documentación de la Oficina de Información Diplomática. Fue jefe de la Sección de Extranjero de «Arriba» (1959-1965) y jefe de la Redacción de Información Extranjera de la agencia Efe (1963-1966). Subjefe de la Obra Sindical de Lucha contra el Paro (1957-1970). Subdirector general de Servicios Informativos de la Dirección General de Prensa desde 1965 a enero de 1974, en que fue nombrado subdirector general de Difusión Informativa del Ministerio de Información y Turismo. Director general de Coordinación Informativa (marzo-diciembre de 1975). En enero de 1976 fue nombrado asesor especial del ministro de Información y Turismo para Asuntos de Prensa e Información y Adjunto al director general de

Coordinación Informativa. Secretario de la Junta Interministerial de Información desde noviembre de 1969 a junio de 1973. Es autor de varios libros y publicaciones.

DON RAFAEL ANSON OLIART

(Director general de Radiodifusión y Televisión)

Nació en San Sebastián. Es licenciado en Derecho por la Universidad Complutense. Diplomado por la Escuela Nacional de Administración Francesa (E.N.A.). Técnico de Información y Turismo del Estado, por oposición. Es profesor encargado de cátedra en la Facultad de Ciencias de la Información de Madrid. Director del Curso Superior de Relaciones Públicas del Centro de Estudios Universitarios (C.E.U.) desde 1969. Ha sido profesor de I.C.A.D.E. y en la Escuela Nacional de Administración Pública. En 1965 y 1966 fue profesor ayudante de Derecho Administrativo en la Facultad de Derecho de la Universidad Complutense. Ha dirigido gran número de cursos y seminarios sobre Comunicación Social, Información y Relaciones Públicas en diversas instituciones y entidades, públicas y privadas. Fue presidente fundador del Centro Español de Relaciones Públicas en 1965. En la actualidad es presidente, por elección, de la Asociación Nacional Sindical de Técnicos de Relaciones Públicas del Sindicato de la Información.

DON MODESTO FRAILE POUJADE

(Director general de Empresas Actividades Turísticas)

Nació en Cuéllar (Segovia) el 24 de octubre de 1938. Los estudios de bachillerato los cursó en el Instituto Ramiro de Maeztu, de Madrid, y la licenciatura de Derecho, en la Universidad Complutense. Diplomado en la Escuela de Práctica Jurídica de dicha Universidad, es en la actualidad abogado del Ilustre Colegio de Madrid. En la actualidad es gobernador civil de Santa Cruz de Tenerife, desde noviembre de 1974, y anteriormente ha ocupado los cargos de alcalde de Cuéllar y presidente de la Comunidad de Villa y Tierra de Cuéllar, de 1967 a 1970. En febrero de 1970 es nombrado presidente de la Diputación de Segovia, y en abril del mismo año, elegido procurador en Cortes por dicha Corporación.

DON JOSÉ SUAY MILIO

(Delegado del Gobierno en la Comisión del Área Metropolitana de Madrid)

Nació en Valencia en 1933. Licenciado en Derecho por la Universidad de Valencia. Ingresó en el Cuerpo Jurídico Militar y posteriormente en el de Letrados del Consejo de Estado. Miembro del Instituto de Estudios Políticos y de otras organizaciones nacionales e internacionales y diplomado en dirección de empresas. Secretario general técnico del Ministerio de Obras Públicas desde 1970 a 1973. Presidente de la Comisión de Transportes y Comunicaciones del Consejo Económico Sindical de la región valenciana.